



## **Festival de la Revue (suite) : le Québec à l'honneur**

mercredi 18 mai 2016, par [Antonin Deslandes](#)

**Ce vendredi 13, le Festival de la Revue a décidé de consacrer son après-midi au Québec, sous l'impulsion de Mélikah Abdelmoumen, auteure et membre de l'association Livraisons.**

« Depuis la France, nous n'avons pas forcément une large connaissance des périodiques québécois » annonce en préambule Mélikah Abdelmoumen, expliquant le choix de Livraisons d'y dédier une partie de l'après-midi. Pourtant, l'Hexagone ferait bien de s'inspirer de certaines initiatives ayant vu le jour outre-Atlantique. Par e[...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**